

## FITNESS

# Duet compra las acciones de los minoritarios en las concesiones de Madrid y Mallorca

M.Menchén  
3 abr 2017 - 04:58

Grupo Duet saca el talonario. El grupo de gimnasios ha aprovechado su buena posición de tesorería para adquirir el 100% de algunas de las concesiones administrativas que en su día se adjudicó junto a socios minoritarios, según ha podido saber *Palco23*. Las operaciones, sobre las que no han trascendido importes económicos, se han ejecutado recientemente y afectan a los proyectos de la Comunidad de Madrid y Palma de Mallorca.

En la capital española han adquirido el 15% de la participación que Juan José López-lbor de Alcocer disponía de las sociedades que gestionan el Centro Deportivo Municipal Francisco Fernández Ochoa y el Centro de Fitness y Pádel de las Rozas. En el caso de Palma, se ha comprado un paquete accionarial idéntico que Antonio Morey tenía en la concesión del Centro Duet Sports Portitxol.



El Duet Portitxol, además de la sala de entrenamiento, tiene piscina y pistas de pádel.

Ambas operaciones permiten a la compañía catalana controlar el 100% de todas sus concesiones. Fuentes próximas a la compañía dirigida por Anselmo Méndez explican que la idea de tener socios minoritarios respondía a la anterior necesidad de contar con el apoyo de un inversor local que conociera el mercado. Ahora, en cambio, consideran que su reconocimiento como operador está más generalizado y no necesitan de este apoyo.

La compraventa de estas acciones se produce en paralelo a los planes de crecimiento de la compañía, que para este 2017 contempla realizar dos aperturas adicionales a las ya anunciadas. Por el momento, ya es seguro que abrirán en el centro comercial Glòries, ubicado en el distrito tecnológico 22@; en el barrio de Sants, uno de los de mayor densidad demográfica de Barcelona, y junto a la Estación de Sants, en el Eixample.

Además de las aperturas con su formato de clubs con precios bajos, Duet también ha reservado distintas partidas presupuestarias para modernizar sus instalaciones más antiguas. Por un lado, invertirán 1,6 millones de euros en la ampliación, mejora y *rebranding* del Centre Esportiu Municipal Pau Gasol, en Sant Boi de Llobregat (Barcelona). Por el otro, se destinarán 1,2 millones a la renovación de las máquinas de entrenamiento de varios centros y el desarrollo de una nueva web y su propia *app* corporativa.

La cadena, que concentra el grueso de su actividad en Cataluña, nació en 2002 como operadora de concesiones municipales y en los últimos años ha diversificado con el lanzamiento de Duet Fit para abrir gimnasios propios. En 2016, su cifra de negocio mejoró un 11% y alcanzó los 25,6 millones de euros, mientras que la plantilla se situó en 430 personas. Para este 2017, prevé alcanzar los 72.000 abonados y crecer otro 10%, hasta los 28 millones de euros. Entre los accionistas del Grupo Duet figuran Silvio Elías, exaccionista de Caprabo y directivo del FC Barcelona, Tau Icesa, Sequoia Grup XXI, el despacho de arquitectos Alonso y Balaguer, y Paco Segura.